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Presentes: 
 
Presídium/Comisión de Control 
Presidenta IFM-SEI    Sylvia Siqueira Campos 
Secretaria General IFM-SEI   Carly Walker-Dawson 
Miembro del presídium del Medio Este  Dani Efrati 
Miembro del presídium de Europa  Heidi Niemi 
Miembro del presídium de Europa  Bine Troitszch 
Presidenta de la Comisión de Control Isi Pérez Quirós 
Miembro de la Comisión de Control  Chrisi Schauer 
 
Delegados 
Kinderfreunde/Rote Falken – Austria  Flo Ebner 
Kinderfreunde/Rote Falken - Austria  Bettina Rehner 
Kinderfreunde/Rote Falken - Austria  David Janicek 
Rode Valken - Belgica    Rudy de Waele 
Nueva Generación - Bolivia   Fidelito Cajías Rojas 
Esplais Catalans – Cataluña    Xavi Planas Alonso 
Esplais Catalans - Cataluña   Eduard Fernando Martinez 
Esplais Catalans - Cataluña   Oriol Castro Arnau 
Esplais Catalans - Cataluña   Alicia Flores Farré 
Esplais Catalans - Cataluña   Irene Nadal Homs 
Nuoret Kotkat - Finlandia   Kaisu Kotirinta 
SJD-Die Falken - Alemania   Julia Ludewigs 
SJD-Die Falken - Alemania   Oli Pohl 
SJD-Die Falken- Alemania   Ildikó Jahn 
NOAL - Israel     Tal Tunik 
Hashomer Hatzair - Israel   Yaara Mizrachi 
Independence Youth Union - Palestina Ruba Hilal 
CHAP - Perú     Chavela Espinal Yactapure 
CHAP - Perú     Eduardo Raffael Cabanillas 
Fénix - Eslovaquia    Martina Barboríková 
Fénix - Eslovaquia    Ondrej Pudmerický 
Slovenian Falcons -Eslovenia   Tamara Gajski 
Slovenian Falcons - Eslovenia   Ana Marija Lukenda 
Slovenian Falcons – Eslovenia   Stella V. Grahek 
Slovenian Falcons -Eslovenia   Pia Zevnik 
ASD - Turquía     Muhittin Kurnaz 
Woodcraft Folk – Reino Unido  Laura Hallsworth 
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Woodcraft Folk – Reino Unido  Aggie Taylor 
Woodcraft Folk – Reino Unido  Frankie Marsh 
Woodcraft Folk – Reino Unido  Nadia Asri 
UJSARIO – Sahara Oeste   Minetu Larabas Sueidat 
 
Invitados 
IFM-SEI Albania - Albania   Ana Abdi 
IFM-SEI Albania - Albania   Erindi Bejko 
IFM-SEI Albania - Albania   Elvis Llambro 
European Youth Forum - Austria  Carina Autengruber 
Kurt Löwenstein Haus  - Alemania  Marie Wilpers 
Ajyal - Israel     Firas Khawaled 
Pulse - Malta     Fleur Abela 
Young European Socialists - Portugal  João Albuquerque 
 
Secretariado 
IFM-SEI  - Bélgica    Ingrid de Kock 
IFM-SEI  - Bélgica    Ceci Aranda Soler 
IFM-SEI  - Bélgica    Bet Bayó 
Slovenian Falcons - Eslovenia   Andrej Lozar 
 
 
Viernes 7 Julio 2017 
 
1. Inauguración de la reunión  
 
a. Cometarios de abertura 
 
Sylvia Siqueira Campos, Presidenta de IFM-SEI, inaugura la reunión. 
 
Tamara Gajski, de los Slovenian Falcons, da la bienvenida a Eslovenia a los delegados y desea 
una reunión agradable y productiva a todos los presentes. 
  
Carina Autengruber, del European Youth Forum, pronuncia unas palabras de recibimiento y 
enfatiza la contribución significativa de IFM-SEI al European Youth Forum. 
 
b. Se pasa lista 
 
La Comisión de Control pasa lista para distribuir los votos a los miembros. Se requiere un 
quórum del 30%. El presídium decide tener un solo voto en bloque durante la reunión. Se 
proponen voluntarios para el comité de contado - Alicia Flores Farré (Esplac, Cataluña), Nadia 
Asri (Woodcraft Folk, Reino Unido) y Oli Pohl (SJD-Die Falken, Alemania). 
 
El Comité Internacional decide por unanimidad aprobar a los tres voluntarios propuestos 
para contar votos. 
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Fidelito Cajías Rojas, Nueva Generación, presenta una queja porque su voto ha sido denegado 
a causa de una deuda de proyectos que tiene su organización dentro de IFM-SEI. Se lleva a 
cabo una discusión para determinar si la denegación de su voto es apta o no. 
  
El CI vota sobre la cuestión si debería conservar su voto Nueva Generación aún sin haber 
pagado su cuota de miembro antes del 31.03 y sin acuerdo hecho con la CC. 
 
A favor: 11 votos 
En contra: 0 votos 
Abstinencias: 2 votos 
 
El CI decide con 11 votos a favor y 2 abstinencias dar derecho a voto a Nueva 
Generación, Bolivia. 
 
c. Adopción de la agenda 
  
Son propuestos tres cambios de agenda:  
 
- Incorporar el taller sobre el Medio Oriente en el reparto de las actividades de los MOs el 

sábado en vez del domingo por la mañana.  
- Añadir a la sección de actualización de membresía la petición de los Slovenian Falcons. 
- Añadir a la sección de aplicaciones de miembros la pretición de IFM-SEI Albania. 
 
La agenda se acepta con los cambios propuestos por unanimidad. 
  
d. Adopción de las reglas de procedimiento 
 
El CI decide de forma unánime adoptar las reglas de procedimiento. 
  
e. Adopción del acta del congreso de IFM-SEI 2016.  
 
Se presenta una observación sobre la mención de algunos nombres y errores de ortografía 
vistos en el acta provisional. Se lleva a cabo una discusión para adoptar o no el Acta del 
congreso.  
 
Se vota sobre la propuesta de posponer la aprobación del acta hasta la clausura de la reunión 
del CI para posibilitar las correcciones necesarias y la revisión del acta. 
 
A favor: 4 
En contra: 7 
Abstenciones: 3 
 
La propuesta de posponer la aprobación del acta hasta el fin de la reunión del CI no se 
acepta. 
 
Se vota para aprobar el acta como se presenta y hacer las correcciones necesarias a 
posteriori. 
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A favor: 4 
En contra: 6 
Abstenciones: 4 
 
El acta del congreso no es aprobada. El acta del congreso será corregida y presentada 
en la próxima reunión para aprobación. 
  
2. Informes 
 
a. Informe de actividad 
 
La secretaria General presenta la declaración de actividad de los últimos 10 meses. La 
declaración es recibida muy positivamente. Una declaración en forma escrita hubiera sido 
apreciada. 
 
Se presenta una pregunta respecto a quien hace que tipo de trabajo de representación de 
IFM-SEI. La tarea de representación es mayoritariamente llevada a cabo por la Secretaria 
General y uno de los miembros del presidium. Si es en su región, uno de nuestros miembros 
del presidium puede responsabilizarse de la representación y si la reunión ocurre en Bruselas 
es nuestra Técnica de Proyectos o algún miembro del secretariado. Algunas oportunidades son 
abiertas a miembros cuando el tema es apropiado y se considera efectivo en cuanto a tiempo.  
 
Se presenta una pregunta sobre cómo asegurar la involucración de todas nuestras 
organizaciones en nuestros proyectos. La mayoría de nuestros proyectos son europeos, pero a 
veces se presentan oportunidades para involucrar a las organizaciones no europeas. En estos 
casos hay un proceso de aplicaciones abiertas pero debido a restricciones de financiamiento 
no siempre es posible incluir todas las regiones de IFM-SEI en un solo proyecto. Si alguien 
dispone de información sobre posibles financiadores pueden ponerse en contacto con el 
secretariado. 
 
Se presenta una pregunta sobre el conflicto con el líder de Pionyr en el campamento IFM 
2016. -Die Falken y la policía lidiaron cuidadosamente con el asunto y con Pionyr. Luego IFM-
SEI experimentó complicaciones en el seguimiento del asunto y no fue posible mantener un 
diálogo a través de correo electrónico así que la secretaria general fue a visitar a Pionyr en la 
República Checa. El líder involucrado en el conflicto ya no es miembro de Pionyr y se ha 
reestablecido diálogo entre Pionyr y IFM-SEI. 
 
Se presenta una pregunta respecto a los resultados de la reunión de Progressive Alliance. La 
secretaria general de IFM-SEI fue invitada a hablar en un panel y siente que podemos 
contribuir a su progreso en cuanto a asuntos de género. No nos hemos comprometido a nada, 
pero mantendremos abiertas nuestras opciones y recogeremos más información sobre los 
programas y las prioridades de Progressive Alliance. 
  
b. Informes del presidium 
 
Los informes del presidium son hechos oralmente por los miembros del presidium presentes y 
en forma de video por parte de tres miembros no presentes: Ola Qawasmi (Medio Oriente), 
Karlha Villavicencio Barrantes (Latino America) y Mamadou Mbow (Africa).  
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Las declaraciones son apreciadas amablemente por todos. Se subraya en todas las 
declaraciones que el problema de la comunicación está volviendo y se expresa preocupación 
que el financiamiento esté mayoritariamente centrado en Europa. Se propone que en adición 
a nuestra atención y trabajo con los refugiados también deberíamos centrarnos en la 
mutilación genital de niñas en África. 
 
El CI da las gracias a los miembros del presidium por sus contribuciones y se hacen algunas 
reflexiones en respuesta a las declaraciones: 
  
- Más mejora en la presentación de los informer sigue siendo necesaria aun siendo ya visible 

la mejora. 
- Los miembros del presídium deberían presentar los informes en forma escrita. 
- El informe de Heidi Niemi (Europa) es complimentado por motivos de claridad. 
- La situación en cuanto a los miembros de presídium que quedan por presentar los informes 

no es clara. 
- La división de tareas no es clara.  
- Debería haber estadísticas monitorizando cuantas reuniones se atienden y respuestas a 

correos electrónicos se reciben de los miembros del presídium. 
- No es claro que roles se llevan a cabo bajo el nombre de IFM-SEI o bajo otros roles 

externos a IFM-SEI- Esta distinción debe hacerse en futuros informes. 
- No es claro lo que se ha hecho y lo que no del plan estratégico de trabajo. 
- Atender reuniones es menos importante que lograr hacer tareas. 
- Debería haber una división entre informes entre miembros individuales del presídium y lo 

que sucede en cada una de sus regiones. 
- La región de Asia no parece encajar. 
 
Es agobiante que aún con el plan de trabajo uno de los puntos más preocupantes sea el 
desarrollo de habilidades. Minetu Larabas Sueidat (UJSARIO, Sahara Oeste) invita a IFM-SEI a 
hacer una visita de estudio a los campos de refugiados del Sahara Oeste ya que estos tienen 
muchos problemas en cuanto a representación de sus jóvenes en el mundo. Quieren motivar a 
sus jóvenes y mostrarles porqué deberían unirse a IFM-SEI. 
 
Fue destacado que definitivamente necesitamos un informe escrito y más mejora en el 
trabajo de los miembros del presídium porque en este momento solo algunos miembros del 
presídium están trabajando para IFM-SEI junto con el secretariado y los voluntarios. Es 
necesario que el presídium tome más propiedad del plan de trabajo. El deseo de trabajar de 
forma más cercana con UJSARIO del Sahara Oeste fue remarcado. 
 
3. Declaraciones  
 
a. Declaración financiera  
 
Carly presenta la declaración financiera. Presenta los ingresos y gastos restringidos y no 
restringidos de 2016 y las cifras de mitad de año para 2017. [Gráficos en el anexo]  
 
Se destaca que vamos por el buen camino, los costes de los miembros del presídium y la 
comisión de control están cubiertos, pero la participación internacional de los miembros del 
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presídium y la comisión de control deberían salir del presupuesto general. Si se pudiesen 
encontrar más fuentes financieras, esto sería posible. 
  
Se afirmó que no es lógico que discutamos otra vez el recién adoptado y aprobado sistema de 
pagos de membresía. Las organizaciones que tenían preocupaciones al respecto ya las 
expresaron antes del congreso.  
       
b. Informe de la comisión de control 
 
La presidenta de la Comisión de Control presenta el informe de la Comisión de Control.  
 
La presidenta de la Comisión de Control declara que la Comisión de Control está mejorando la 
comunicación con organizaciones miembro. 
 
¿Por qué no están pagando las organizaciones miembros? 
 

- Mayoritariamente a causa de problemas económicos. 
- Algunas hacen acuerdos y otras no reaccionan. 
- Siempre intentamos contactarles y hacer proposiciones, pero la mayor parte no 

responden. 
-  

¿Qué podemos aprender de ello?  
 

- Necesitamos los pagos de membresía para mantener fuerte nuestra organización. 
- Si las organizaciones miembros no pueden pagar la cuota que por favor contacten a la 

comisión de control para poder encontrar una solución juntos. 
 
Las cuotas para organizaciones nuevas se basarán en un compromiso y diálogo entre la 
comisión de control y la organización concernida. Las organizaciones que dejen IFM-SEI con 
deudas abiertas aún deberán afrontar sus deudas llegado su retorno a IFM-SEI.   
 
La comisión de control informa al comité internacional que Liepājas Jaunie Vanagi ha 
decidido dar fin a su membresía con IFM-SEI. La organización se encontraba bajo revisión de 
membresía en el momento de la decisión. Es explicado que si organizaciones miembros actúan 
en contravención a nuestras reglas y principios y surgen preocupaciones IFM-SEI compone un 
comité ad-hoc. Liepājas Jaunie Vanagi fue informada de la revisión de membresía. 
 
También se comentó que Fundación ACACIA de Colombia se encuentra en estos momentos 
bajo revisión de membresía. Fue clarificado que el comité ad-hoc debería estar siempre 
formado por personas sin involucración previa con la organización en cuestión y que sean 
capaces de lidiar con una revisión de membresía de forma objetiva. 
 
Fue remarcado que si se alzan preocupaciones respecto a una organización miembro debe 
informarse primero al miembro del presídium de la región. Ha sido alzada una preocupación y 
tal vez interfiramos en un problema interno de una organización miembro a través de una 
revisión de membresía. Está clarificado que una revisión de membresía debe acordarse con el 
presídium con el involucramiento de los miembros regionales del presídium, antes de ser 
instigada. La comisión de control confirma que la región Latinoamericana está involucrada en 
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la toma de decisiones sobre la revisión de membresía de ACACIA y que el rol de un comité ad-
hoc es descubrir los hechos y no juzgar. No decidimos nada al respecto en la reunión del 
comité internacional, mas informamos al comité internacional por ser abiertos y 
transparentes. 
 
Se hicieron sugerencias de añadir a una persona de Latinoamérica quien conoce la 
organización a este comité ad-hoc ya que esto no causaría un conflicto de interés al tener 
tres personas más en el comité. Debido a nuestra constitución no podemos añadir a una 
cuarta persona, pero toda propuesta es apreciada. 
 
Se decidió ajustar la ajenda debido a falta de tiempo. El taller durará media hora menos. 
 
4. Asuntos de membresía    
    
 a. Peticiones de membresía (estado de candidato):  
   

i. Ajyal, Israel 
 
La comisión de control pasa lista: 13 votos presentes. 
 
Firas de Ajyal, Israel, presenta su organización. Fundada en 2006, tienen 20 ramas en 
diferentes partes de Israel. Son árabes palestinos viviendo en Israel e imparten educación no 
formal. Firas presenta su organización y el trabajo que están haciendo para refugiados en 
Lesbos y Grecia, en colaboración cercana con Hashomer Hatzair. 
 
Ajyal lleva más de ocho años trabajando con otras organizaciones miembros de IFM- SEI en la 
cooperación del Este Medio y con Kurt Löwenstein Haus. IYU subrayan que el trabajo de Ajyal 
es impresionante. El presídium recomienda aceptar a Ajyal como candidato a miembro. 
 
Voto para aceptar a Ajyal como candidato a miembro de IFM-SEI: 
 
A favor: 12 
En contra: 0 
Abstención: 1 
 
El CI acepta a Ajyal (Israel) como candidato a organización miembro de IFM-SEI. 
 
Se pasa lista: 14 votos presentes. 
       

ii. SOTHAWACA, Nigeria 
 
SOTHAWACA ha trabajado con Youth Advocates Ghana (YAG) y trabaja con supervivientes de 
violencia doméstica. Más información fue solicitada por el presídium antes de la reunión del 
comité internacional, pero nada fue recibido. El presídium recomienda en contra de aceptar a 
SOTHAWACA como candidato a miembro. 
 
Voto para aceptar a SOTHAWACA como candidato a miembro de IFM-SEI: 
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A favor: 0 
En contra: 12 
Abstenciones: 2 
 
El CI no acepta a SOTHAWACA (Nigeria) como candidato a organización miembro de IFM-
SEI. 
    

iii. APEPDJ-TOGO 
 
La aplicación no es muy detallada y la organización parece centrarse exclusivamente en 
asuntos medioambientales y de sostenibilidad. Más información fue solicitada por el presídium 
antes de la reunión del comité internacional, pero nada fue recibido. El presídium 
recomienda en contra de aceptar a APEPDJ-TOGO como candidato a miembro. 

  Voto para aceptar a APEPDJ-TOGO como candidato a miembro de IFM-SEI: 
 
A favor: 0 
En contra: 13 
Abstenciones: 1 
 
El CI no acepta a APEPDJ-TOGO como candidato a organización miembro de IFM-SEI. 
 

iv. IFM-SEI Albania 
 
Ana Abdi de IFM-SEI Albania informa al comité internacional que crearon IFM-SEI Albania 
porque el presídium les aconsejó que su organización, FRESSH, no encajaba con IFM-SEI dado 
que hacían mayoritariamente trabajo con jóvenes a nivel de partido. Son miembros del 
International Union of Socialist Youth (IUSY) y ahora han abierto una nueva rama que 
trabajará como organización separada siguiendo los principios y objetivos de IFM-SEI. 
 
Se presenta una preocupación que varias organizaciones miembros de IUSY están interesadas 
en IFM-SEI y en este estadio las consecuencias de marcar un precedente son desconocidas, 
esto podría significar que más quisieran formar parte. Dado que la organización ha sido 
fundada muy recientemente puede que sea muy pronto para unirse a nuestra red 
internacional sin haber construido sus fundamentos con niños y gente joven. El presídium 
recomienda aceptar a IFM-SEI Albania como candidato a miembro de IFM-SEI. 
 
Voto para aceptar a IFM-SEI Albania como candidato a miembro de IFM-SEI: 
 
A favor:  4 
En contra: 5 
Abstenciones: 5 
 
El CI no acepta a IFM-SEI Albania como candidato a miembro de IFM-SEI en este 
momento, pero los anima a participar en nuestras actividades y a continuar 
estableciendo una organización de raíces con niños, niñas y gente joven en visión de 
aplicar de nuevo en el futuro. 
 b. Solicitudes de promoción de membresía 
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i. Slovenian Falcons 

 
Tamara Gajski presenta la promoción de membresía de los Slovenian Falcons. La organización 
lleva a cabo educación no formal con niños y niñas y organiza talleres y campamentos de 
verano. Los niños y niñas aprenden a tomar responsabilidad por sus acciones y trabajan con 
una caja de sugerencias. El presídium recomienda enfáticamente aceptar a los Sloveninan 
Falcons como miembros de IFM-SEI. 
 
Voto para aceptar a los Slovenian Falcons como miembros de IFM-SEI: 
 
A favor:  13 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
Un voto no es utilizado. 
 
El CI acepta a los Slovenian Falcons como miembros de IFM-SEI. 
 

ii. YOBEC, Liberia 
 
YOBEC ha sido miembro durante 4 años ya. Con base en Liberia no han sido activos 
recientemente debido a la crisis del Ebola, pero ahora están volviendo a arrancar sus grupos y 
pretenden abrir grupos para niños y niñas en zonas urbanas. No han pagado sus deudas y no 
disponen de ningún acuerdo para pagar en el momento presente.  
 
El presídium recomienda promover a YOBEC como miembro de IFM-SEI, pero piden apoyo 
fuerte por parte del comité internacional para que esto no pueda suceder sin el compromiso 
de pagar la cuota de membresía. 
 
Llamada de roles: 15 votos presentes. 
 
Voto para aceptar a YOBEC como miembro de IFM-SEI: 
                    
A favor:  11 
En contra: 0 
Abstenciones: 3 
 
Un voto no utilizado. 
 
El CI dedica aceptar a YOBEC, Liberia, como miembro de IFM-SEI, bajo la condición de 
formar un acuerdo respecto al pago de sus cuotas de membresía. 
   

iii. Falcons of Belarus  
 
Los Falcons of Belarus trabajan bajo circunstancias difíciles y están probando de establecer 
trabajo de grupo con tal de discutir valores sociales y democráticos. Intentaremos 
involucrarlos en nuestras actividades. Fue decidido posicionarlos en la categoría más baja en 
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cuanto al pago de cuotas debido a la dura situación política y la necesidad de trabajar 
clandestinamente. El presídium recomienda efusivamente aceptar a Los Falcons of Belarus 
como miembros de IFM-SEI. 
 
Voto para aceptar a los Falcons of Belarus como miembros de IFM-SEI: 
 
A favor:  15 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
El IC decide unánimemente aceptar a los Falcons of Belarus como miembros de IFM-SEI. 
     
 c. Expulsiones de membresía 
 

i. ADICR, Irán 
 
ADICR ha sido candidato a miembro durante 4 años. Informaron al secretariado que en este 
momento no disponen de personal para trabajar en el sector de niños, niñas y gente joven y 
que, por este motivo no pueden ser promovidos a miembros. El presídium recomienda 
expulsar a ADICR de la membresía. 
 
Voto para expulsar a ADICR de la membresía de IFM-SEI: 
 
A favor:  15 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
El CI decide de forma unánime expulsar a ADICR (Iran) de la membresía de IFM-SEI. 
 

ii. ASYOUSED, Camerún 
 
No disponemos de suficiente información sobre su trabajo actual con niños, niñas y jóvenes. 
Esta información fue solicitada por el congreso 2016, pero nuestras preguntas permanecen sin 
respuesta. Fueron socios en uno de nuestros proyectos, pero no participaron, lo cual deja un 
hueco en dicho proyecto. El presídium recomienda expulsar a ASYOUSED de la membresía. 
 
Voto para expulsar a ASYOUSED de la membresía de IFM-SEI: 
 
A favor:  15 
En contra:  0 
Abstenciones: 0 
 
El CI decide unánimemente expulsar a ASYOUSED (Camerún) de la membresía de IFM-SEI. 
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ii. OGCEYOD, Camerún 
 
OGCEYOD se encuentra en deuda importante con IFM-SEI por impago de cuotas y por impago 
de dinero en proyectos. No tienen una actitud cooperativa y hay dudas respecto a la 
existencia de la democracia dentro de su movimiento. Además, ha habido problemas con sus 
voluntarios EVS en el pasado. Aunque OGCEYOD ha tenido un rol importante dentro de IFM-SEI 
con un miembro del presídium en el mandato pasado y con miembros jóvenes activos, la 
inquietud permanece. 
 
El presídium recomienda expulsar a OGCEYOD (Camerún) de la membresía. 
 
Voto para expulsar a OGCEYOD de la membresía de IFM-SEI: 
 
A favor:  8 
En contra: 0 
Abstenciones: 7 
 
Se clarifica que en nuestra constitución se declara que las abstenciones no se suman al 
porcentaje de votos. Se propone un nuevo voto después de esta clarificación. 
 
A favor:  9 
En contra: 0 
Abstenciones: 6 
 
El CI decide expulsar a OGCEYOD Camerún de la membresía de IFM-SEI. 
 

iii.  PRCS, Palestina 
 
PRCS ha sido candidato a miembro durante 4 años por decisión propia de no avanzar su 
estado. Se menciona que no tienen la posibilidad de devenir miembros de IFM-SEI dado que su 
constitución no les permite hacerse miembros de una organización política. La Presidenta 
Secretaria General les visitó en marzo y vio el trabajo positivo que llevan a cabo con niños 
niñas y jóvenes, pero mencionaron que su decisión de promover o no su membresía completa 
no estaba relacionada con afiliaciones políticas. Fueron miembros asociados en el pasado y 
han expresado su deseo de continuar cooperando con IFM-SEI en el futuro. 
 
El presídium recomienda expulsar a PRCS, Palestina, con el objetivo de seguir en contacto y 
de continuar construyendo cooperación. 
 
Voto para expulsar a PRCS de la membresía de IFM-SEI: 
 
A favor:  1 
En contra: 8 
Abstenciones: 6 
 
El CI decide no expulsar a PRCS Palestina de la membresía de IFM-SEI. 
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La comisión de control informa el Comité internacional que esta decisión va en contra de 
nuestra constitución y que deberá ser manejada durante el próximo congreso. Esto dará a 
IFM-SEI y PRCS más tiempo para intentar solventar la situación. 
 
5. Reuniones regionales  
 
Tienen lugar las siguientes reuniones regionales. 
 

- Región de Europa 
- Región de Latino América 
- Región del Medio Oriente 

 
 
Sábado 8 de Julio 2017 
  
6. Abertura del día 
 
 a. Discurso de João Albuquerque, Presidente de Young European Socialists (YES) 
 
João Albuquerque habla a la reunión del comité internacional. YES es muy consciente de la 
importancia de IFM-SEI – tenemos algunas formas diferentes de abordar nuestros objetivos, 
pero estos objetivos son comunes, YES i IFM-SEI trabajamos para hacer la sociedad más 
igualitaria. Hacer esto a través de únicamente la ley y la política no funcionaría. No podemos 
cambiar la sociedad sin educar. La igualdad de género no es una cuestión fácil de alcanzar, 
pero si juntos empezamos a hacer el proceso, vamos en contra de nuestros prejuicios, somos 
más Fuertes para empujar nuestras ideas. Para él, IFM-SEI es muy necesario para cambiar la 
mentalidad de la gente. 
 
7. Compartimiento de las actividades de las organizaciones miembro. 
 
IYU presentan su programa feminista de auto defensa. 
 
Ajyal y Hashomer Hatzair comparten sus experiencias trabajando con niños y niñas refugiados 
y estableciendo una escuela llevada de forma cooperativa en Lesbos, Grecia.  
 
Carina Autengruber del European Youth Forum comparte el trabajo de su organización sobre 
migración e información sobre su red de migración. 
 
Hay una sesión de compartimiento sobre la situación actual en Latinoamérica. 
 
8. Talleres paralelos  
 

a. I Act por la prevención de la violencia sexual. 
b. Actualización de la constitución de IFM-SEI  
c. IFM-SEI ahora: objetivos, principios and programas 
d. IFM-SEI entonces: historia socialista y nuestro movimiento  
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9. Taller del Plenario: sistema de voto en IFM-SEI – ¿Cómo debería funcionar? 
 
La presidenta de la comisión de control explica el Sistema de voto en IFM-SEI. Nuestro sistema 
está basado en el tamaño de cada organización correspondiendo a la cantidad de votos (entre 
dos y cinco). Propone separarse en grupos de trabajo y pensar en cuál sería el sistema de voto 
ideal para IFM-SEI.  
 
Una discusión tuvo lugar sobre el objetivo de tener una discusión así en este momento, dado 
que hace solo un año que se decidió el nuevo sistema y está clarificado que el propósito de 
este taller es trabajar en como pueden ser contados los votos en el nuevo sistema.  El taller 
es preparación para el siguiente congreso. 
 
Se menciona que hay diferentes formas de contar miembros y que debería haber un sistema 
definido. Hay propuestas como la de recolectar información sobre el tamaño de cada 
organización cada tres años – 60 días antes de que empiece el congreso. Podríamos intentar 
encontrar otras formas de definir el tamaño de nuestras organizaciones. También es una 
cuestión de confianza cuando las organizaciones informan al liderato del numero correcto de 
miembros. 
 
10. Anuncios presentados a la reunión del comité internacional. 
 
Oli Pohl de SJD-Die Falken hace una declaración en contra del comportamiento agresivo de 
las fuerzas policiales impartido contra las personas que intentaron atender la manifestación 
en contra del G20 donde un autobús con miembros de SJD fue parado y nuestros camaradas 
fueron arrestados.  
 
Kaisu Kotirinta de Nuoret Kotkat Finlandia invita a las organizaciones miembro a asistir el 
verano que viene, en 2018, un campamento internacional que tendrá lugar en la Isla de 
Vender con motivo del 75 aniversario de la organización. Las fechas son del 25 de julio al 1 de 
agosto de 2018. Las registraciones estarán abiertas hasta finales de abril de 2018. El precio es 
de 180€ e incluye alojamiento, comida y costes de transporte en Finlandia. 
 
Kinderfreunde Rote Falken Austria lanzará un documento PGP que emparejara a grupos de 
niños y niñas internacionales con grupos de niños y niñas de Austriacos. 
 
11. Campamento internacional IFM-SEI 2020 
 
Frankie Marsh de Woodcraft Folk presenta el próximo campamento internacional IFM-SEI, que 
tendrá lugar en el Reino Unido en 2020. Ocurrirá en el mismo lugar que Global Village en 2006 
y el tema es la solidaridad internacional. Woodcraft Folk ya ha votado a su consejo para el 
campamento y con tal de hacer el campamento lo más internacional posible el comité 
internacional elegirá tres miembros internacionales para el consejo. El presupuesto cubrirá 
los costes de transporte de los miembros del consejo internacionales. 
 
La primera reunión en persona tendrá lugar en noviembre de 2017, donde se decidirá el 
precio y el eslogan del campamento. Cada Julio habrá una reelección de los miembros del 
consejo del campamento, incluyendo los miembros internacionales para que si en caso de 
problemas personales o de compromiso alguien tenga que dejar su posición haya en su lugar 
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un sistema de reelección. Las reservas estarán disponibles en verano de 2019 y otra reunión 
en persona tendrá lugar en el otoño. La fecha final de reserva será en mayo de 2020. El pre-
campamento tendrá lugar a partir del 27 de julio de 2020. 
 
Se recibieron seis nominaciones en video para posiciones internacionales en el consejo 
internacional del campamento. Se decidió hacer voto secreto en papel donde cada delegación 
podía presentar hasta tres votos. 
 
Se decidió que el comité de contado recogería los votos. 
 
El criterio es que dos personas deben ser escogidas de Europa o el Medio Oriente y una de 
África, Asia o Latinoamérica. Al menos una de estas personas debe ser mujer y al menos una 
debe tener menos de 30 años. 
 
Elecciones: Una elección democrática se conduce en la reunión del comité internacional 2017 
donde se contaros 14 votos.  
 
Las siguientes personas son elegidas para los siguientes roles con los correspondientes votos: 
 
 Apoyo de Voluntarios - Natalia Calatrava Povea (Esplac, Cataluña): 12 votos 
 Logística - Jasen Mphepo (Patsime, Zimbabue): 9 votos 
 Programa - Klaus Schöngruber (Rote Falken Kinderfreunde, Austria): 8 votos 
 
12. Anuncios presentados a la reunión del comité internacional (continuación) 
 
Eduard de Esplac informa al comité internacional de lo siguiente: 

1. Tendrán una resolución en Esplac para dar derecho a voto a cualquier edad, de esta 
forma quieren promover el derecho universal a voto. Propone empezar a debater el 
tema en otras organizaciones de IFM-SEI. 

2. La situación política en Cataluña en estos momentos constata que el 80% de la 
población solicita un referéndum por la independencia. El referéndum se llevará a 
cabo el día 1 de octubre. El gobierno español se opone a este referéndum. Esplac 
pedirá a sus miembros que tomen parte en este referéndum y mantendrá a IFM-SEI al 
corriente de los resultados. 

 
Bet Bayó del secretariado de IFM-SEI presenta la nueva plataforma online de visas de On The 
Move. [Ver en www.ifm-sei.org] 
 
13. Clausura de la reunión 
 
Se expresaron muchas gracias a los Slovenian Falcons por hospedar al comité internacional y 
la secretaria general distribuirá un documento online de evaluación del evento. Los invitados 
expresaron gratitud y felicidad por estar con nosotros. 
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ANNEXO 
 
A. Gráficas de la declaración financiera  
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